

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat Nya yang memberikan nikmat kesehatan kepada penulis sehingga proposal tesis ini yang berjudul “Analisis Kemampuan Literasi Sains Siswa SMAN Kelas X se- Kabupaten Labuhanbatu Utara” yang disusun untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulisan proposal tesis ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan proposal tesis ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S. dan Ibu Dr. Ely Djulia M.Pd selaku pembimbing I dan II, yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, motivasi serta dukungan pada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan tesis ini.
3. Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si, dan Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.P, selaku narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyempurnaan proposal tesis ini.
4. Bapak dan Ibu Dosen Pascasarjana Program Pascasarjana Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan yang telah mendidik penulis selama kuliah
5. Teristimewa kepada orangtua ku Sertu. Alboi Sinaga dan Aratua Girsang, S. Pd juga adik-adikku Andri Loy Mahendra Sinaga, S.ST dan Joy Alderson Sinaga, begitu juga kepada Hendry Eben E P, juga oppung tercinta Tamina Sijabat yang

telah memberikan banyak sekali doa dan dukungan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini masih kurang sempurna, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca sekalian untuk penyempurnaan tesis ini. Akhir kata, dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, penulis mengucapkan terimakasih, semoga tesis ini bermanfaat bagi ilmu pengetahuan dan pendidikan terutama bagi penulis.

Medan, 28 Oktober 2019

Penulis,

Yenni Wati Sinaga

NIM 8166174022

THE
Character Building
UNIVERSITY